



6月



日に日に暑さが増し、蒸し暑い6月が始まりました。

先日の体育参観日には、ご多用の中、来校くださりありがとうございました。本番に向けて練習に励んだ経験や、力いっぱい演技をする姿を見てもらえたことが、子どもたちの大きな自信につながったと感じます。

5月10日には学校探検をしました。グループに分かれて1年生と一緒に校内を回りました。いろいろな教室の説明をしたり、1年生の地図にシールを貼ったりする姿はとても頼もしく、お兄さん、お姉さんとして優しく関わることができました。

お知らせとお願い

★計算カードについて

先月から、計算カードの練習でのご協力をありがとうございます。筆算の計算では、くり上がりのたし算やくり下がりのひき算をすらすらできることが求められます。毎日練習して、力をつけていきたいと思っておりますので、引き続きよろしくお願いいたします。

たし算①、たし算②、ひき算①、ひき算②のどれかを選び、順番を並び替えたり、タイムをはかったりして取り組みます。お家の人の評価をすらすら言えたかどうかを○△で記入してあげてください。

★2冊目以降のノートの購入について

1冊目のノートを使い終わった場合、1冊目のノートと同じマス数のものをご家庭で用意していただければと思います。また、使い終わったノートも学習を振り返る際に使う大事な学習用具なので保管をよろしくお願いいたします。

| | |
|----|------------|
| 国語 | 12マスリーダー入り |
| 算数 | 14マス |

★靴下の予備について

そろそろ梅雨シーズンの到来です。雨の日も多くなりますので、靴下の予備を入れておいていただくと、濡れた時などはき替えることができ、安心かと思っております。よろしくお願いいたします。

★ミニトマトなどの夏野菜を植えました

生活科の学習で、ミニトマトの苗を自分の鉢に、ピーマンやなす、オクラ、きゅうりなどの夏野菜の苗を2年生の畑に植えました。野菜の成長を見ながら、水やりなどの世話をし、大切に育てていきたいと思ひます。

野菜が実りましたら、おうちに持ち帰りますので、家庭で食べていただけたらと思ひます。

★粘土について

1年生の時に使用していた粘土を図画工作の時間に使用したいと思ひます。6月5日(水)までに持たせていただけたらと思ひます。粘土板の準備がまだの方はそちらの準備もよろしくお願ひします。

★教育相談について

あのねタイム(教育相談週間)

5/29(水), 5/30(木),
6/4(火), 6/5(水), 6/7(金), 6/10(月), 6/11(火)

昼休みを利用して全児童との面談をします。

児童一人一人と担任が面談を行うことによって、信頼関係を深めるとともに、児童の悩みや支援を必要としている点を早期発見し、早期対応を図ることで児童が安心して楽しく学校生活を送ることができるようにすることを目的としています。

★水泳学習について

安全に十分留意して、充実した水泳指導を進めていきたいと思ひます。健康管理とプールセットの準備をよろしくお願ひします。詳しくは、5月13日にすぐーるで配信したお便りをご覧ください。

- 6月13日(木)にプール開きをして、水泳学習が始まります。
- 持ち物(下着にいたるまで)には、すべて名前をはっきりと書いてください。
- つめを短く切り、髪の毛を帽子にきちんと入れることができるようにしておいてください。髪の毛の長いお子さんは自分で帽子に髪の毛を入れることができるようにまとめておいてください。
- 眼科や耳鼻科など、健康診断で治療指示を受けた人は、医療機関の受診をお願いします。
- 絆創膏がプールの中で剥がれると機械故障の恐れがあります。事前に絆創膏をはがしておいてください。
- 体調不良等で水泳学習を見学する場合は、連絡帳でお知らせください。原則として、連絡がない場合は参加することにします。また、家庭の方で許可されている場合でも、担任や養護教諭の判断でプールに入れないこともあります。

学年通信は、山手小学校ホームページにも掲載しています。